



TENESHIA HUDSPETH

COUNTY CLERK

Recording the Major Events of Your Life

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

7 de Noviembre, 2023

Contacto: Rosio Torres-Segura, (832) 622-0716

rosio.torres-segura@cco.hctx.net

DÍA DE LAS ELECCIONES EN EL CONDADO HARRIS

Centros de Votación Abiertos y al Servicio de los Votantes

(Houston, TX) – La Secretaria del Condado Harris, Teneshia Hudspeth, realizó una conferencia de prensa esta mañana para brindar información sobre las cifras de votación matutina y cómo va el Día de las Elecciones.

"Me complace de informarles que los 701 centros de votación están abiertos y que más de 40,000 personas han votado hasta ahora", dijo la **Secretaria del Condado Harris, Teneshia Hudspeth**, en la conferencia de prensa de las 10 a.m. "Esto es un gran logro".

"Históricamente, es un gran reto para los administradores electorales abrir las casillas a las 7 a.m.", **añadió la Secretaria Hudspeth**. "Esto se mantuvo durante los 12 años que trabajé para los Secretarios del Condado Republicanos y los dos años que trabajé para los Secretarios del Condado Demócratas".

El Departamento de Elecciones de la Secretaría del Condado trabaja con los dos partidos políticos principales para reclutar jueces electorales y asignar personal a los centros de votación. Sin embargo, siempre habrán contratiempos, incluyendo los jueces que cancelan al último minuto o no se presentan, trabajadores electorales que no cumplen con las instrucciones para prepararse antes del Día de las Elecciones, dificultades con la configuración del equipo y problemas técnicos resolubles. Algo de esto se vio esta mañana cuando el 93% de los centros de votación estaban abiertos a las 7 a.m.

Para mitigar estos problemas, el Departamento de Elecciones tiene técnicos asignados a cada centro de votación, personal adicional en espera, equipo adicional en espera y el centro de atención Service Now que responde llamadas y las dirige a las entidades apropiadas quienes puedan atenderlas oportunamente.

Según La Secretaria Hudspeth, las elecciones no son inmejorables y estas dificultades ocurren durante cada ciclo electoral. Es por eso que, antes de una elección, el Departamento de Elecciones ofrece entrenamientos, le da mantenimiento a los equipos electorales, solicita bastantes suministros y se asegura de que los materiales de votación sean entregados a todos los sitios antes del Día de las Elecciones.

A partir de la 1 p.m., habían votado más de 87,000 ciudadanos. Un total de 701 centros de votación estarán abiertos hasta las 7 p.m. el día de hoy. Los jueces electorales son responsables de cerrar y devolver todos los materiales necesarios para realizar el conteo de la Noche de las Elecciones.

Los resultados electorales no oficiales se publicarán en www.HarrisVotes.com a medida en que lleguen durante la noche de las elecciones, empezando a las 7 p.m. con los resultados de la Votación Anticipada y las Boletas por Correo. Los resultados oficiales se publicarán una vez que sea finalizado el escrutinio.

Para noticias y actualizaciones, síganos en las redes sociales en [@HarrisVotes](https://twitter.com/HarrisVotes) y [@HarrisCoTxClerk](https://twitter.com/HarrisCoTxClerk).

###